

# FB news

〒232-0014 横浜市南区吉野町 4-19-7-701 Tel・Fax 045-261-8350

<http://www.sepia.dti.ne.jp/folk-dance-08/yokohama/>

## 夏至祭に参加して

夏至祭とは、冬の季節が長いスウェーデン等北欧諸国にとって夏の到来を告げる夏至を祝うお祭りの事です。夏至は一年で一番大切な日で、夏至に一番近い土曜日とその前日は祝日となり、人々は広場の中心に花で飾った十字架を模したポールを立て白夜の空の下踊り明かします。

去る6月17日長津田のフィールドアスレチックのお弁当広場で、北欧建築を多く手がける㈱マックライフさんが、地域の方、会社のお得意様への感謝の気持ちを込めて夏至祭を計画されました。

当日11時に地元高校生によるバンド演奏で始まり私達も手拍子をとって盛り上りました。次に私たちの出番となり、バンドの高校生、会社のお得意様、一般の方そしてフォークダンスの仲間50数名合わせて70名余りで、生花で飾られたポールを囲んで大きなサークルをつくりました。初めて踊る方たちも楽しめるように、易しい動作に変更し、丁寧な指導を心掛けて

① リデ(フランス) ②スルビヤンカ

横浜市フォークダンス協会  
副会長 松澤美智子

(セルビア) ③フィヤスケルン(スウェーデン) ④スキッタープロムナード(イギリス) ⑤カルーセレン(スウェーデン) ⑥おおスザンナ(アメリカ)の6曲を予定の40分間で踊り、皆笑顔で楽しそうでした。その後ランチパーティーとなり、晴天にも恵まれ心地よい汗をかいた後で、心づくしの手作りのホットドック、カキ氷、飲物等をおしゃべりしながら美味しく頂戴しました。初めて踊った人たちからも「とても楽しかったと言われました」との報告を受け、短時間でしたがフォークダンスの楽しさをお伝えすることが出来たようで嬉しく思いました。会社の店長さんから「来年もよろしくお願いします」と頼まれて、健康に充分気を付けて、来年の夏至祭にも元気で参加し皆と楽しく踊りたいと思っています。





# と き 時 間 の 流 れ

F D 赤い靴  
山元るみ

時間の流れは不思議です。同じ 1 時間でも、とても長く感じたり、とても短く感じたり。2 時間の例会がどうしてこんなに長いのかなと思う日もあります。

最近思う事は、とにかく“早い”と言うことです。ネットで注文した品物が当日届くサービスがあります。確かに便利なサービスですが、そこまで必要なのかなと思います。何日もかかるのは困りますが、2~3 日で届けば十分だと思うのです。一方、日常の時間も、住んでいる地域で随分速度が違うように感じられます。たまに田舎に帰ると、人々の歩く速さ、車のスピード、こんなにも遅いものかと感じます。ある時、田舎でバスに乗りました。停留所について、乗り降りするのを待っている時です。私は、停車している時間があまりに長いことに気が付きました。何か事故でもあったのかな?(都会に住んでいるとそう思いますね)前を見てみると、足の悪い高齢者がゆっくりと座席につくのを待っているのです。バスの運転手も特にせかす訳でもなく、乗客も静かに待っているのです。そして高齢者が座席につくのを確認してから、バスは動き出しました。温かい気持ちになりながら、私はすっかり

“早い”に縛られてしまったと思いました。

最近、都会のバスも乗客が座席に着くまで発車を待ってくれるようになりますが、「早く座ってください」と言うアナウンスにせかされながら、田舎のバスの様な感じではありません。もちろん長い間停車していると渋滞の原因になるかもしれません。定時で運行できなくなるかもしれません。しかし“早い”が当たり前になりすぎ、過剰になってしまっていることもあるのではないかと思いません。

“早い”を加速させたのは、ネットの普及だと思います。ニュースも、テレビよりも早く色々情報を流しています。私も何かと携帯でチェックしてしまう毎日です。

そんな中、ネットニュースで、澤田研二さんがデビュー 50 周年を迎えたことを伝えていました。

彼の歌っている姿が浮かんできました。「♪時の過ぎゆくままにこの身を任せ♪」 時間の流れに身を任せるにはなかなか難しい世の中ではありますが、私も実践してみようと思います。

“少しだけ待つ、少しだけゆっくり、



## 思い出のスクエアダンス？フォークダンス

横浜マーガレット  
砂田光江

世の中落ち着き始めた時、教育制度が成立され 6・3・3 制になった年に中学生になりました。

1 学年 100 人位でした。男女 3 クラスで合同体育の日に運動場に集合した時、教頭先生より運動会の出場種目の説明があり、「1 年生はスクエアダンスを踊ってください。男女一列に並んで」との指示です。「男子は横にいる女子と仲良く踊ってください」の言葉が終わらぬうちに、男子一同が、「女子と踊るのは嫌だ」と叫んだ。若い男性教師が前に出るなり一喝し、そして優しく同じことを説明すると何人かが静かになった。「反対のものは前に出て横に並ぶように」と。すると 20 人位が前に出た。突然、端の男子に平手打ちパンチ、吹っ飛んで倒れた。2 人、3 人と。10 人目位の時、教師の顔が青ざめ、涙が出ていたのでした。生徒一同大声で泣きました。

練習も順調に進み、運動会は大成功、父兄からの拍手が止まず。踊りはフォークダンスの「オクラホマ・ミクサー」「マ

イム・マイム」でした。教師不足の時代、若い教師の方は大学を卒業され一年目だったと聞いております。

何年か経ち、子育てが楽になりフォークダンスの仲間入りが出来て、「汽車ポッポ」を楽しく踊った事、練習の後に近くの公園で 5~8 人が集まり、おさらいをした事もありました。

ある日、M 先生のサークルを紹介され嬉しかった。初日、踊っていると「その足はあげないのよ」と優しい声が。先生が横で見てくださっていたのです。月日がたっても上達せずですが、多くの先生、大勢の方に出会い、心優しい明るい親切に感謝しております。

先日、他のグループで「終活について」の話し合いがありました。私の番になって、何も考へる事無く答えたことは「大きな袋に宝物をいっぱい詰めて肩に背負い音楽を口ずさみながら元気に暮らすことです。」一同何のことやらシーンとなりましたが、皆さんならウンウンとうなづいてくださいますよね。

### お知らせ

\* ラウンドダンス講習会 港南スポーツセンター

11 月 4 日 (土) 13:00~16:00



<b>市民フォークダンスのつどい</b> 問い合わせ等は事務局へ <b>☎261-8350</b> 青柳まで	<b>横浜市フォークダンス協会（県連 201）と加盟団体</b>				
	8月 29日(火)	12:00~16:00	南スポーツセンター		
	9月 11日(月)	13:00~14:45	港南スポーツセンター		
	28日(木)	13:00~14:45	神奈川スポーツセンター		
	10月 16日(月)	13:00~14:45	港南スポーツセンター		
	23日(月)	18:15~20:15	港 南 中 学 校		
	26日(木)	13:00~14:45	神奈川スポーツセンター		
サークル名	県連	活動地	曜日	時間	会場及連絡先
FD 赤い靴	202	港南区	月	午前	J A 横浜上大岡 西川 811-6991
横浜マーガレット	226	緑区	火	午前	城郷小机地区センター 中西 937-2316
保土ヶ谷 レクリエーション同好会		保土ヶ谷区	火	夜	保土ヶ谷中学校 渡辺 331-0247
横浜フォークダンス を楽しむ会	216	金沢区	火	夜	能見台地区センター 岩月 713-2611
横浜みどり フォークダンスクラブ	217	緑区	水	昼	町田市総合体育馆 松澤 983-5893
ブーケ フォークダンスサークル	219	港南区	水	午後	野庭第9集会場・他 平野 841-9384
櫻桃 フォークダンスサークル	220	南区	水	午前	フォーラム南太田 川上 936-0677
サークル クローバー	221	港南区	水	夜	港南スポーツセンター 宮田 844-0909
サークル 遊花	225	中区	木	夜	仲尾台中学コミュニティハウス 福本 892-2284
瀬谷 フォークダンスサークル	206	瀬谷区	金	昼	瀬谷踏美会 富川 301-1402
綱島 フォークダンスサークル	207	港北区	土	昼	綱島地区センター・他 阿部 561-7882
<b>【編集後記】</b>					
パソコンを駆使できない歯がゆさを痛感した半年でしたが、何とか無事3回 発行出来、ホッとしています。なるべく早く原稿をくださいと言う手前勝手なお願いに快く協力して下さった皆様、本当にありがとうございました。					
(櫻桃F D C k.k)					